



Balance de tráfico

El Helipuerto de Algeciras registra en octubre cerca de 1.800 pasajeros y 224 operaciones

- La reanudación de las conexiones regulares el pasado junio eleva la cifra total de viajeros en lo que va de año a 6.904, que se desplazaron en 936 vuelos

13 de noviembre de 2017

El Helipuerto de Algeciras cerró octubre con 1.782 pasajeros y 224 vuelos, lo que supuso un crecimiento exponencial con respecto al mismo mes de 2016, debido a que por entonces las instalaciones no tenían conexiones regulares con Ceuta.

Precisamente, la reanudación de los vuelos regulares desde el pasado junio ha favorecido de forma significativa el balance estadístico de los diez primeros meses de este año, con 6.904 pasajeros y 936 movimientos registrados.

Del total de los usuarios de este periodo, 6.827 se desplazaron en 915 vuelos comerciales entre el helipuerto de la ciudad gaditana y las instalaciones de la Ciudad Autónoma.